



BALÓN GÁSTRICO: Es un método sencillo y eficaz para perder peso sin cirugía. El balón de silicona, se implanta mediante endoscopia y sedación sin anestesia. El procedimiento es totalmente ambulatorio y dura aproximadamente 20 minutos y el paciente vuelve a su domicilio en menos de 1 hora. Tiene la ventaja de una mayor duración ya que está diseñado para 12 meses y además se puede rellenar para lograr las metas en caso de ser necesario o se puede retirar parte del relleno en caso de intolerancia o necesidad por nuestro servicio (gastroenterología). Se retira a los 12 meses cuando se ha cumplido la meta antes si el usuario lo desea.



EN QUE CONSISTE EL BALÓN GÁSTRICO

EL BALÓN GÁSTRICO, es un método seguro y eficaz que consiste en la colocación de un balón en el interior del estómago.

Ocupa una buena parte de la luz del estómago proporcionando saciedad y control emocional con los alimentos. La clave de este tratamiento es la intervención multidisciplinar especializada y el deseo del paciente de cambiar sus hábitos.

¿En qué casos debe utilizarse el balón gástrico?

- Pacientes con sobrepeso o con obesidad, IMC entre 27 y menor a 40, que hayan intentado métodos de nutrición u otros métodos no intervencionistas, sin éxito, y que estén dispuestos a cambiar de hábitos alimenticios y de estilo de vida.

El balón gástrico ocupa buena parte de la capacidad del estómago, creando un doble efecto:

- 👉 Proporciona sensación de plenitud al paciente. Cuando el paciente come “siente muy pronto que está lleno”, evitando comidas excesivas.
- 👉 Disminuye la velocidad de vaciamiento del estómago, alargando con ello la sensación de plenitud, a lo largo de todo el día.
- 👉 “Elimina el círculo vicioso hambre-ansiedad-hambre” Proporciona sensación de control desde el primer momento.